

Kühe sehr gefragt

Mit 304 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 10. April etwas über jenen vom Vorjahr (290 Tiere).

Bei den männlichen Tieren herrschte erneut eine sehr gute Nachfrage nach Stierkälbern. Die Nachfrage nach den männlichen Einstellern hat doch etwas nachgegeben, somit waren auch die Preise etwas schwächer. Im Vergleich liegen die Preise auf jenem Niveau des Vorjahres.

Bei den weiblichen Einstellern waren die schweren Einstellkalbinnen gut nachgefragt und konnten besser verkauft werden. Leichtere Kalbinnen unter 350 kg wurden etwas billiger verkauft.

Neben einer guten Qualität war auch die Nachfrage bei den Kühen durchwegs besser. Die Preisgestaltung war hiermit sehr erfreulich.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 08. Mai 2024 statt.